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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
FUNDAÇÃO UNIVERSIDADE FEDERAL DO AMAPÁ

ATA DE REUNIÃO Nº 19 / 2022 - SECCAMP (11.02.09.04.06)

Nº do Protocolo: 23125.002019/2022-37
Macapá-AP, 27 de Janeiro de 2022

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA COM OS MEMBROS DO CONSELHO
DO CAMPUS BINACIONAL DE OIAPOQUE NO DIA 29/12/2021.

No dia vinte e nove do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, ás nove horas e
dezoito minutos, reuniram - se na plataforma virtual:
https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/conselho-oiapoque, sob a mediação de Tiago Vieira,
presidente do Conselho do Campus substituto, e os conselheiros titulares Adriano Michel
Helfenstein, Alexandre Marcondys Ribeiro Portilho, Elissandra Barros da Silva, Inana Fauro
de Araújo, Paulo Cesar Gonçalves da Silva, Raiane Albuquerque, Solange Rodrigues da Silva
e a conselheira suplente Juliana da Costa Castro e a técnica Administrativa Tayane dos Anjos
Correa, conforme convocação através e e-mail enviado para os membros do Conselho do
Campus no dia vinte e sete de dezembro do presente ano com os seguintes pontos de pauta: e
aprovação da ata da reunião anterior; Período de expediente para comunicações e registro de
fatos ou comentários sobre assuntos de natureza geral; Ordem do dia: Reformulação dos PPCs
e Curricularização da Extensão. Após certificar que havia quórum para dar inicio a reunião o
presidente Tiago Vieira deu ciência que á reunião será transmitida pelo link
https://www.youtube.com/fI0xRpb0umw para acompanhamento do público e solicitou que a
secretária Tayane Correa realizasse a leitura da ata da ultima reunião realizada no dia trinta do
mês de novembro. Após a leitura realizada, o presidente Tiago Vieira deu prosseguimento aos
trâmites da reunião e abriu a seção intiulada “período de expediente para comunicações e
registro de fatos ou comentários sobre assuntos de natureza geral”. O presidente Tiago Vieira
comentou que como encaminhamento da última reunião que tratava sobre a apresentação do
plano de adequações estruturais solicitou uma reunião com reitoria e pró-reitorias onde foi
entregue o plano em mãos para o reitor como também foi aberto processo administrativo
vinculado a todas as coordenações como interessados e até o dia de hoje já havia tido
movimentação e a proposta do plano de adequações estruturais já está na prefeitura. O
presidente Tiago Vieira também tratou sobre os problemas pontuais do Campus na questão que
trata sobre infraestrutura para as atividades administrativas já que o prédio anexo que
funcionava 80% das atividades administrativas do Campus foi entregue e os moveis e
equipamentos estão desde então alocados na sala D4, o bloco B até a presente data não foi
entregue como também a ausências de reparos e manutenções elétricas e civis no Campus, o
presidente Tiago Vieira deu ciência que o reitor solicitou que fosse feito a rescisão contratual
com a empreiteira responsável pela construção do bloco B e explicou que quando foi feito o
contrato a empreiteira havia acordado que iria realizar as instalações das centrais de ar no
bloco B, mas até o momento ela não cumpriu o acordo e desde junho estamos aguardando
resposta das manifestações feitas pela PROAD e o prazo final era pra dezembro, o presidente
Tiago Vieira frisou que por motivo dessa rescisão contratual será realizada uma contratação
emergencial para suprir essa necessidade e assim ser realizada a entrega o mais rápido possível
do bloco B. O presidente Tiago Vieira informou também que como encaminhamento na
reunião com o reitor discorreu sobre os problemas enfrentados pela não realização de
manutenções civis e elétricas no Campus a mais de dois anos no qual citou o bloco A que das
dezesseis centrais de ar somente uma está funcionando os bebedouros não estão funcionando
entre outros problemas que se acarretaram por falta de manutenção. O presidente Tiago Vieira
ressaltou que dentro desse quadro de dificuldades que estamos vivenciando no Campus
Oiapoque impossibilita o retorno das atividades presenciais conforme solicitado através do
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Memorando Circular nº 150/2021 e deu ciência que será concedido uma prorrogação de mais
trinta dias de trabalho remoto para que sejam sanadas essas pendências no Campus. O
presidente Tiago Vieira informou também que a licitação para manutenção de refrigeração
estava sendo realizada no mesmo momento desta reunião e que a licitação do grupo gerador
ainda essa semana seria realizada. O presidente Tiago Vieira deu ciência que a solicitação feita
ao Departamento Nacional de Infraestrutura Terrestre - DNTI da instalação de uma lombada de
elevação em frente ao Campus foi respondida de forma positiva e o veiculo que está acordado
para o atendimento administrativo do Campus provavelmente estará disponível a partir da
primeira quinzena de janeiro. O presidente Tiago Vieira informou que foi aberto um processo
administrativo e encaminhada para a Câmara de Legislação e Normas do CONSU com a
proposta de Regimento Conselho do Campus. Passando para o próximo ponto de pauta Ordem
do dia: Reformulação dos PPCs e Curricularização da Extensão. O conselheiro Paulo Silva
informou que o ano de dois mil e vinte e dois é o ultimo ano se não houver prorrogação para
ser inserido a curricularização de extensão, inserir a extensão na matriz curricular e discorreu
que como o curso de Bacharelado em Enfermagem está realizando as alterações no PPC e não
gostariam de ter que reformular novamente ano que vem e explicou que foram inseridos os
componentes de curricularização de extensão independentes, não relacionando diretamente a
uma disciplina, por uma questão de facilitar o cadastro e vincular o professor no sistema. O
conselheiro Paulo Silva discorreu sobre a forma que foi utilizada e pensada para sanar e prevê
dificuldades e contribuições de outros cursos no desenvolvimento dessas atividades, comentou
sobre as metodologias utilizadas nos últimos semestres de disciplinas no formato condensado e
frisou que houve 85% de aceitação pelos acadêmicos de Enfermagem. A conselheira Inana
Fauro cumprimentou a todos e comentou que o colegiado de Licenciatura em Ciências
Biológicas já está reformulando o PPC do curso e discorreu sobre a Resolução CNE/CP Nº 2 -
20 DE DEZEMBRO DE 2019 e salientou que foi aprovada somente depois da visita do MEC
no campus e a mesma trás especificidade especialmente para os cursos de Licenciaturas e
também comentou sobre a falta de legislação dentro da instituição que trate sobre o ensino
modular, também não há resolução explicando sobre a curricularização e propôs que o
conselho do Campus busque por essas normatizações que regesse isso para que os colegiados
se sentissem mais seguro para a reformulação do PPC. A conselheira Elissandra Barros
comentou que O PPC do curso de Licenciatura em Intercultural Indígena já foi aprovado em
dois mil e dezenove já com a curricularização da extensão e frisou que se os colegas dos outros
cursos tiverem interesse estar na pagina do curso e discorreu que a instituição peca por não ter
essas resoluções para normatizar esse processo. O presidente Tiago Vieira propôs como
encaminhamento que seja feita uma consulta a Pró-Reitoria de Graduação - PROGRAD e a
Pró-reitoria de Extensão e Ações Comunitárias - PROEAC. A palavra foi franqueada, não
havendo manifestação dos presentes, às dez horas e quarenta e dois minutos encerra-se a
reunião e eu, Tayane Correa, lavro e assino á presente ATA com os demais presentes:

(Assinado digitalmente em 01/02/2022 18:50 )
ADRIANO MICHEL HELFENSTEIN

COORDENADOR DE CURSO
Matrícula: 2244159

(Assinado digitalmente em 03/02/2022 10:04 )
ALEXANDRE MARCONDYS RIBEIRO

PORTILHO
COORDENADOR DE CURSO

Matrícula: 2286122

(Assinado digitalmente em 03/02/2022 14:26 )
ELISSANDRA BARROS DA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 1732791

(Assinado digitalmente em 31/01/2022 14:01 )
INANA FAURO DE ARAÚJO

COORDENADOR DE CURSO
Matrícula: 3067137

(Assinado digitalmente em 04/02/2022 16:20 )
JULIANA DA COSTA CASTRO
PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR

Matrícula: 2269114

(Assinado digitalmente em 01/02/2022 14:25 )
PAULO CEZAR GONÇALVES DA SILVA

COORDENADOR DE CURSO
Matrícula: 1751955
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(Assinado digitalmente em 31/01/2022 15:01 )
RAIANE ALBUQUERQUE SILVA

COORDENADOR
Matrícula: 3066528

(Assinado digitalmente em 02/02/2022 19:23 )
SOLANGE RODRIGUES DA SILVA

PROFESSOR DO MAGISTERIO SUPERIOR
Matrícula: 3067002

(Assinado digitalmente em 07/02/2022 13:35 )
TAYANE DOS ANJOS CORREA

CHEFE
Matrícula: 2217408

(Assinado digitalmente em 02/02/2022 17:08 )
TIAGO VIEIRA ARAUJO

DIRETOR
Matrícula: 2117779
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